

## Gobierno de Puebla impulsa la modernización del transporte público estatal

El Ciudadano · 25 de marzo de 2025

*El gobernador Alejandro Armenta entregó diez vehículos y seis autobuses eléctricos e híbridos a concesionarios*



El gobernador de Puebla, **Alejandro Armenta**, llevó a cabo la entrega de **diez vehículos y seis autobuses eléctricos e híbridos** a concesionarios del transporte público.

También puedes leer: **Nombran a Juan Carlos Valdez como nuevo Director General del Sistema Estatal DIF de Puebla**

Lo anterior como parte del programa piloto de reordenamiento y modernización del transporte público en el estado, con el que se busca que la entidad avance hacia la **electromovilidad y uso de energías limpias**, así como mejorar la calidad de este servicio.

Son diez vehículos eléctricos de la **marca Jac**, que serán destinados para el servicio mercantil. Es decir, **circularán como taxis en Puebla**.

Asimismo, **seis autobuses eléctricos e híbridos** para concesionarios de **Ruta Azteca, JBS «morados», Cre Madero y Ruta 32**.

Para la adquisición de estos vehículos, la administración de Alejandro Armenta aportó el 20 por ciento del enganche, mientras que **el resto será liquidado a pagos por parte de concesionarios**, quienes además cumplieron con el requisito de estar al corriente con el pago de documentación y permisos.

Al respecto, el titular del Poder Ejecutivo declaró que su administración entiende muy bien la importancia de la modernización del transporte público y la llegada de la **era de la electromovilidad que se impulsa desde el gobierno federal**.

#### **Habrá represalias contra funcionarios que extorsionen**

Alejandro Armenta señaló que la intención de su gobierno es que a los transportistas y concesionarios les vaya bien desempeñando este servicio, por lo que advirtió que **pondrán fin a la corrupción dentro del gobierno**.

Por ello, sentenció que aquellos servidores públicos que **extorsionen o pidan dinero** a cambio de brindar un servicio serán **dados de baja de su administración**.

«Quien no quiera servir con honestidad, se va de nuestro gobierno», señaló el titular del Poder Ejecutivo, quien dijo que la Secretaría de Movilidad y Transporte tienen la instrucción de **no permitir la corrupción**.

*Foto: Agencia Enfoque*

#### **Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)